

# Yokkaichi JC Report

## 一般社団法人四日市青年会議所 2018年度スローガン

夢を描き、理想を掲げ、<sup>いま</sup>現在を一生懸命に生きよう

矢野 委員長



2月度例会では、参加をいただいた方々に奉仕の精神を持って活動を行うことの重要性を理解すると共に、我々の運動への賛同やまちの強みを担う青年として貪欲に資質向上に努める必要性を認識していただくことを目的として開催いたしました。

我々オリエンテーション委員会では、準備段階における委員会にて学んできた「利他の心」を持って、参加していただく皆様と共に学び実践するという想いで本番に臨ませていただきました。例会においては、「利より信」を信条とされます久保華図八氏（くぼかずや氏）にご講演いただき、奉仕の心を学び、「利他の心」が未来を拓くことを深く理解し実践につなげていくことの重要性を大いに学ぶことができましたと感じております。ご参加いただきました皆様のお声を聴いたところ、「奉仕の精神で周りとは接することで、周りの人たちの幸せにつながる事が理解できた」や「忘己利他」の大切さを改めて感じる事ができた」などたくさんのお言葉をいただけることができました。また、我々青年会議所会員として利他の精神を持って活動することが今後一層、このまちを明るい豊かなまちへとつながり、活動を日々重ねることの大切さを改めて確信できる機会となったと感じております。講演を聞いただけで終わらず、行動に移すことが何よりも大切であり、それが大きな運動と変わることを信じ日々精進して参りたいと思います。

結びに、四日市青年会議所が展開いたします運動は、地域の皆様のご協力がなければ大きな運動とはなりません。この地域がより良くなるために、我々青年がまちづくりに関することや青少年育成に関する事を、我々自身が成長し学び、実践をして参りますので、本年度も変わらずご支援とご協力を賜れば幸いですのでどうぞよろしくお願いいたします。



( 里中理事長挨拶 )



( 緊張ある講演風景 )